

## UNA NOCHE FANTÁSTICA

Era una vez, una niña llamada Sheila que no le gustaba pedir muchas cosas a los reyes Magos, por eso cada vez que pedía cosas que su abuela se curara, pues estaba enferma del corazón, o que su vida fuera bien. En cambio su hermano Carlos pedía muchas cosas por ejemplo (la PSP3, la NDS, el MP3... Era 5 de Enero y su padre y madre y ellos se fueron a cenar a casa de su abuela. Cuando terminaron de cenar Carlos no hacía otra cosa que hablar de lo que había pedido en su carta y estaba seguro que se lo traerían todo, mientras que su madre y su padre se miraron como diciendo que no.

La abuela de Sheila le dijo:

-Y tú ¿qué has pedido a los reyes Sheila?

-yo he pedido que tú te cures, y que nos vaya bien en la vida. Cuando eran las 12:00 de la noche se fueron a casa.

Al día siguiente, Carlos se levantó a las 7:00 de la mañana a abrir los regalos pero se llevó una gran desilusión, no había nada, por lo tanto se le olvidaba algún sitio recorrió 6 veces cada habitación, pero no había nada.

Carlos llamó a sus padres corriendo y dijo:

-Mamá Mamá, Papá Papá los reyes no me han traído nada ¿cómo puede ser?

-¿Tú eres bueno?

-Claro yo siempre soy bueno.

-¿Seguro?

-Si, ah, ¿podríamos ir a casa de la abuela?

-Claro.

Carlos se vistió corriendo para ir a casa de su abuela.

Cuando llegaron no le habían traído nada pero su abuela se había curado.

La niña se puso muy contenta, en cambio Carlos se preguntaba

por qué no le habían traído nada.

Su hermana Sheila se lo explicó.

-Claro dijo Carlos.

Al final Carlos descubrió que solo tenía que pedir dos o menos cosas y que también había regalos muy valiosos pero lo más importante era que lo había reconocido a tiempo. El próximo 6 de Enero pediría una sola cosa para él y lo demás para su abuela, su madre, su padre, a su hermana.

FIN



Vanessa Perez Foster 6º curso